



über **4000**

DKW WAGEN zur Zufriedenheit ihrer Besitzer in wenigen Monaten geliefert

Vor Kauf zweifelnd gegenüberstehend den bahnbrechenden DKW-Neuerungen (Zweitakter – freitragende Sperrholz-Karosserie) – nach Kauf eifrige Apostel der überlegenen Zuverlässigkeit, Schnelligkeit und Bergfreudigkeit des DKW-Zweitakters sowie seiner blendenden Fahreigenschaften.

Hören Sie aus den unzähligen uns täglich zugehenden Anerkennungs-schreiben nur ein paar Beispiele:

Dr. jur. Friedrich Franz Kosel, Leipzig

... Soeben mit meinem DKW-Wagen von einer 8000 km umfassenden Reise nach Frankreich und Spanien zurückgekehrt... Auf der gesamten Reise stets zu meiner Zufriedenheit störungsfrei gelaufen. Fabelhaftes Beschleunigungs- und Bergsteigevermögen sowie die erreichbare Höchstgeschwindigkeit, die weit über 90 km liegt. Ganz besonders erstaunlich ist aber seine Lage auf der Straße, die bei jeder Kurve und bei jedem Wetter unbedingte Sicherheit gewährleistet, wie ich sie in einem großen Wagen kaum gefunden habe...

Sportredakteur Ernst Hornickel, Zeitz

... Der kleine Zweitakter ist am Berg tatsächlich doppelt und dreimal so starken Wagen weit überlegen. In der Ebene fahr ich gewöhnlich 60 bis 80 Stundenkilometer. Ganz unaufgefordert zoll ich ferner Beifall der prima Federung des Wagens, die gar nicht spüren läßt, daß man über Kopfplaster holpert...

Polizeioberwachtmstr. Gerb. Hitgen, Berlin-Ch.

(vom 10. Juni bis 22. Juni nach Rom und zurück.) Im ganzen 4700 km in 8 Fahrtagen zurückgelegt. Das macht 600 km durchschnittlich täglich. Ich muß offen sagen, daß mich mein DKW-Wagen durch seine fabelhafte Leistungsfähigkeit immer wieder von neuem überrascht hat. Was der kleine DKW-Wagen in den Alpen leisten mußte, läßt sich kaum in Worten sagen. An den schlimmsten Stellen, Steigungen bis 28%, ... aber der Wagen schaffte es doch!

Kaufmann Walter Matthies, Dresden-A.

... Ich erreiche bequem eine Stundengeschwindigkeit von 80 km. Kurze Steigungen fahre ich mit dem 3. Gang. Bei größeren Bergen klettert mein DKW-Wagen mit 50 km-Tempo den Berg hinauf... Er hängt selbst 6-Zylinderwagen bei größeren Steigungen ab. Man kann ohne Gefahr in 60–70 km-Tempo in die Kurve gehen. Benzinverbrauch von 7 Liter per 100 km erstaunlich gering. Die ersten 15000 km sehr gut bewährt. Ein Meisterwerk der deutschen Auto-Industrie!...

Zufriedene Kunden beweisen besser als unsere Worte die überlegene Zuverlässigkeit der DKW-Zweitaktwagen. Von seiner Schnelligkeit, seinen blendenden Fahreigenschaften und von seiner Schönheit können Sie sich am besten selbst überzeugen durch eine unverbindliche Besichtigung und Probefahrt bei unseren Vertretern.

VERTRETERNACHWEIS UND PROSPEKTE DURCH
DKW-ZSCHOPAU 2 * DKW-POSTAMT AZ
AUSSTELLUNGSRÄUME: BERLIN NW 7, UNTER DEN LINDEN 40-41